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Amendment 001 
MODIFICATION Nº 001 

 
Amendment 001 is raised to: 
La modification 001 est effectuée afin de: 

 
Answer questions from industry/ répondre aux questions de l’industrie : 

 
1) Training tables / Tables de formation - do you require them to be 'daisy chained' in a long row / 

faut-il qu'ils soient attachés les uns aux autres en une longue rangée ? 

 Response / Réponse : Tables should be equipped with table connectors that can ensure 
the tables won’t move when connected, but also easily detachable should we choose to 
change the configuration of the tables /  Les tables doivent être équipées de 
connecteurs de table qui garantissent que les tables ne bougeront pas lorsqu'elles sont 
connectées, mais qui sont également facilement détachables si nous décidons de 
changer la configuration des tables. 

  
 

2) 60W laminate elements on panels /  Élément en plastique stratifié de largeur 60” – 60W 
laminate elements have a high risk of bowing - regardless of manufacturer. Would the client 
accept an alternate using 2x30W? / Les éléments en plastique stratifié de largeur 60” ont un 
risque élevé de se courber, quel que soit le fabricant. Le client accepterait-il une alternative 
utilisant 2x30L? 

 Response / Réponse : Yes, but 60W would still be preferable / Oui, mais 60L serait 
encore préférable. 

 


